

TEMA: LA MEJOR DECISIÓN DE MI VIDA

TEXTO: LUCAS 9:23 Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día, y sígame.

FRASE: "El futuro no se construye por accidente, sino a través de decisiones conscientes en el presente."

Estamos a pocas semanas terminar un año más, y tenemos que reconocer que muchas de las cosas que estamos viviendo hoy son fruto de las decisiones que hemos tomado en nuestra vida.

Es por eso que las decisiones son tan importantes, porque nos cambian el rumbo de la vida, porque afectan directamente nuestro futuro, y porque siempre producen **CONSECUENCIAS** positivas o negativas.

Pero hoy vamos a reflexionar sobre una decisión muy importante, verdaderamente **LA DECISIÓN MÁS IMPORTANTE DE NUESTRA VIDA**, esa decisión que podemos decir que ha sido **LA MEJOR DECISIÓN DE NUESTRA VIDA**.

¿De qué decisión estamos hablando? **DE LA DECISIÓN DE SEGUIR A CRISTO, DE OBEDECER SU LLAMADO Y DE SOMETER NUESTRA VOLUNTAD A LA DE ÉL .**

VEAMOS EN LA PALABRA DE DIOS PORQUE PODEMOS DECIR QUE HA SIDO LA MEJOR DECISIÓN DE NUESTRA VIDA

I) PORQUE SIGNIFICA QUE HEMOS SIDO VALIENTES (LUCAS 9:23 A) Y DECÍA A TODOS: SI ALGUNO QUIERE VENIR EN POS DE MÍ, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día, y sígame.

El llamado de Dios es universal, es para **TODOS**, pero solamente **ALGUNOS VALIENTES** lo reciben, solamente algunos aceptan su llamado para seguirle y servirle por todo lo que eso implica en la vida de cada persona.

Muchos rechazan el llamado porque no quieren tener la valentía de dejar sus malos caminos **(Juan 3:19) Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.**

Muchos rechazan el llamado porque no están dispuestos a dejar nada de su vida para seguir y servir al Señor **(Marcos 10:21-22) Entonces Jesús, mirándole, le amó, y le dijo: Una cosa te falta: anda, vende todo lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme, tomando tu cruz. 22 Pero él, afligido por esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones.**

Pero tenemos que saber que ser valientes y aceptar el llamado para seguir y servir al Señor trae grandes bendiciones para nuestra vida **(Mateo 19:29) Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, por mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la vida eterna.**

II) PORQUE SIGNIFICA QUE EL MAYOR ANHELO DE NUESTRO CORAZÓN ES AGRADAR AL SEÑOR (LUCAS 9:23 B) Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, NIÉGUESE A SÍ MISMO, TOME SU CRUZ cada día, y sígame.

En la sociedad podemos ver que lo normal en la vida de todas las personas es **AGRADARSE A SÍ MISMOS**, lograr los anhelos de sus corazones es el máximo objetivo de la mayoría de personas.

Es por eso que comúnmente escuchamos frases como:

Dejenme vivir mi vida

Yo hago lo que me da la gana

Es mi vida y hago con ella lo que quiero.

No se metan en mi vida.

Pero tenemos que saber que agradarse a uno mismo y vivir para uno mismos significa dejar de lado la voluntad de Dios, menospreciar la vida que el Señor pagó para nosotros en la cruz del calvario, y significa que **LO QUE MENOS NOS IMPORTA ES AGRADAR A DIOS.**

Es por eso que aceptar el llamado de seguir y servir al Señor es la mejor decisión que hemos tomado porque significa que **VERDADERAMENTE QUEREMOS AGRADAR AL SEÑOR.**

¿De qué manera aceptar su llamado para seguirle y servirle significa agradar a nuestro Dios?

Porque para seguirle y servirle es necesario hacer algo que la mayoría de personas no quiere: **RENDIR SU VOLUNTAD A LA VOLUNTAD DEL SEÑOR** pero tenemos que saber que el máximo ejemplo que podemos seguir nos lo dio nuestro Señor Jesucristo (**Lucas 22:41-42**) **Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró, 42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.**

Porque para seguirle y servirle es necesario estar dispuesto a hacer morir en nosotros todo aquello que sabemos que no agrada a nuestro Dios, es por eso que es necesario **TOMAR NUESTRA CRUZ (Colosenses 3:5-6) Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; 6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia,**

Y para poder hacer eso cada día tenemos que recordar que **CON CRISTO ESTAMOS JUNTAMENTE CRUCIFICADOS (Gálatas 2:20) Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.**

Podemos comprender entonces que aceptar el llamado de seguir y servir al Señor significa dejar de agradarnos a nosotros mismos para agradarle a él y dejar de vivir para nosotros mismos para vivir para Él .

III) PARA MANTENER FIRME ESA DECISIÓN QUE HEMOS TOMADO NECESITAMOS ALGO MUY IMPORTANTE: MOTIVACIÓN. (LUCAS 9:23 C) Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz CADA DÍA, Y SÍGAME.

Cada uno de nosotros tenemos que tener claro que la decisión que hemos tomado de seguir y servir al Señor no es una decisión basada en la emoción, sino en la convicción de saber a quien seguimos y a quien servimos: **¡AL REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES!**

La decisión que hemos tomado no es una decisión para un momento, no es una decisión para unos días, **ES UNA DECISIÓN PARA TODA LA VIDA**, es por eso que el texto nos dice: Tome su cruz **CADA DÍA** y sígame.

Pero tenemos que reconocer que para poder lograrlo necesitamos mantener viva la **MOTIVACIÓN** de nuestro corazón, pero esa motivación no es algo externo, no son palabras de ánimo, no son sermones motivadores, la motivación es algo que nace internamente en el corazón de cada uno de nosotros.

¿QUÉ SIGNIFICA MOTIVACIÓN? es encontrar dos cosas muy importantes: **SENTIDO Y SATISFACCIÓN** en lo que hacemos.

Y verdaderamente seguir y servir a Cristo es lo que le da sentido y satisfacción a nuestra vida, es lo que nos hace reconocer que hemos decidido lo mejor, a pesar de lo que nos digan las personas, a pesar de las circunstancias, a pesar de lo que podamos estar enfrentado **SEGUIR Y SERVIR AL SEÑOR ES LA MEJOR DECISIÓN DE NUESTRA VIDA.**

CONCLUSIÓN: La decisión de seguir a Cristo es, sin lugar a dudas, la mejor decisión que podemos tomar en nuestra vida. Este acto de valentía, al renunciar a nuestra voluntad para agradar a Dios, nos lleva a una vida llena de propósito y satisfacción. No se trata solo de una elección momentánea, sino de un compromiso diario que se mantiene firme gracias a la motivación interna de vivir para Cristo, quien nos da sentido y nos llena de su gracia. Seguirle no es fácil, pero las bendiciones que trae son eternas y valiosas.